
Arbeitsgemeinschaft Sterbfritzer Vereine

Protokoll:

Sitzung der Arbeitsgemeinschaft Sterbfritzer Vereine vom 04. Mai 2022 im Schützenhaus

Sitzungsbeginn 19:30 Uhr

Zu TOP 1 der Tagesordnung: Begrüßung

Andreas Maienschein eröffnete die Sitzung, und begrüßte die erschienenen Vereinsvertreter. 

Folgende Vereine waren anwesend: 

 Dorfverein
 DRK
 Feuerwehr
 Landfrauen
 Mittelpunkt Generation Mensch
 OFC-Fan-Club
 Schützenverein
 Sportverein
 Turnverein
 VdK

Zu TOP 2 der Tagesordnung: Bericht des Vorsitzenden

Die letzte ARGE Sitzung fand am 12. August 2021 statt. Das Protokoll der Sitzung ist im Internet 
einzusehen. 

Nach der coronabedingten Zwangspause fanden wieder einige Veranstaltungen statt, die alle gut 
besucht waren: Quellenfest, Kirmes, Hutzelfeuer, Verkauf von Backhaushähnchen, Bayrischer Abend

Zu TOP 3 der Tagesordnung: Bericht des Kassierers Geschäftsjahre 2021

Axel Schneider legte einen kurzen Kassenbericht vor, legte Ein- und Ausgaben dar und gab den 
aktuellen Kassenbestand bekannt. 

Zu TOP 4 der Tagesordnung: Kassenprüfbericht Geschäftsjahre 2021

Die Kasse wurde am 04.05.2022 von Denis Pfeifer und Uwe König geprüft. Herr Pfeifer bescheinigte 
eine saubere und übersichtliche Kassenführung. Es wurden alle Belege geprüft und keine 
Beanstandungen festgestellt. 

Zu TOP 5 der Tagesordnung: Entlastung des Vorstandes

Herr Pfeifer beantragte die Entlastung des Vorstandes.
Abstimmung: Einstimmig Entlastung erteilt.

Zu TOP 6 der Tagesordnung: Wahl eines Kassenprüfers 

Denis Pfeifer wurde per Zuruf als Wahlleiter bestimmt und leitete die Wahl des Kassenprüfers. 
Einstimmig gewählt wurde für die Geschäftsjahre 2022/2023 René Stern
Für das Geschäftsjahr 2022 verbleibt als Kassenprüfer: Uwe König

Zu TOP 7 der Tagesordnung: Kinzigtal Total 2021

Der Main-Kinzig-Kreis plant in diesem Jahr wieder die Durchführung von Kinzigtal Total. 

Es bekunden folgende Vereine Ihr Interesse an der Standvergabe:

 Essensstand - Sportverein 



 Getränkestand - -

 Kaffee und Kuchen - -

Uwe König konnte für den Turnverein keine Zusage machen und wird den Vorstand des TV befragen.

Das Grillfest der Feuerwehr am Samstagabend fällt aus, die Sinntaler Gerätehäuser sind noch gesperrt.

Die musikalische Begleitung ist wegen des Todes von Heinz Kohlhepp noch unklar, Sascha Kohlhepp 
wird darauf angesprochen. Alternative: Wirtshausmusikanten → Ernst Hainbuch ansprchen.

Die Beteiligung des Kindergartens muss geklärt werden, die Hüpfburg ist bei der Fam. Frings in 
Weichersbach zu ordern.

Zu TOP 8 der Tagesordnung: Terminplan 2022

Alle bekannten Termine wurden bestätigt. Die neuen Termine werden im Kalender ergänzt und im 
Internet veröffentlicht.

Zu TOP 9 der Tagesordnung: Mitteilungen, Verschiedenes

A. Maienschein berichtet von den Ferienspielen, die in diesem Jahr erstmals unter der Beteiligung von 
Vereinen stattfindet. Die Organisation liegt bei der Gemeinde. Es können alle Sinntaler Kinder im 
Grundschulalter teilnehmen. Die Beteiligung der Vereine ist sehr verhalten. 
Der Dorfverein beteiligt sich an zwei Tagen: Naturerlebnistag und Bau von Insektenhotels. Der 
Sportverein wurde nach verspäteter Anmeldung nicht zu weiteren Treffen eingeladen.

Die Kirmes wird auch in diesem Jahr am Sportplatz veranstaltet. Der Spielbetrieb der SG findet 
derzeit in Sannerz statt. Platz und Flutlichtanlage müssen erneuert werden. Die Finanzierung ist durch 
Fördermittel gesichert.

Der Schützenverein bekommt eine elektronische Schießanlage, die weitgehend durch Spenden 
finanziert wird. Nach der Fertigstellung soll sie an einem Tag der offenen Tür vorgestellt werden. Axel
Schneider lädt zur Teilnahme am Vereinspokalschießen ein.

W. Merx berichtet von den Arbeit an der Dorfchronik und geplanten Veranstaltungen.

W. Merx erläutert nochmals das IKEK-Verfahren zum Dorferneuerungsprogramm und fragt nach 
weiteren Vorschlägen. Aus der Runde wurde das Fehlen einer öffentlichen Toilette bemängelt. Auch 
die teilweise mangelnde Barrierefreiheit wurde angesprochen. W. Münkel bietet die Durchführung 
eines Vortrages zur Barrierefreiheit an. Weitere Vorschläge:

• Aufwertung des Schwimmbades zur Erhöhung der Attraktivität

◦ Freier Eintritt für aktive Vereinsmitglieder, vor allem Kinder 

◦ Erweiterung der Parkplätze

◦ Nutzungskonzept um Gelände(-teile) für Vereinsveranstaltungen nutzbar zu machen

• Restaurierung der Kinzigbrücke Alte Schlüchterner Straße

• Erweiterung der Parkplätze am Sportplatz

A. Maienschein berichtet von Aktionen zur Mitgliedergewinnung und der geplanten Jubiläumsfeier 
zum 100-jährigen Bestehen der Freiwilligen Feuerwehr am 25. und 26. Juni 2023.

Andreas Maienschein beendete die Sitzung um 21.20 Uhr.

Sterbfritz, 09.06.2022

Jochen Melk
Schriftführer
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